



都路

未来を創る
人間性豊かな 都路っ子の育成

令和3年2月26日 発行責任者 校長 安瀬 一正

楽しみながら体力づくり

都路小HP R3.2.25現在
訪問者 304,260人
アドレス [都路小](#) [検索](#)



※都路っ子の活動をほぼ毎日更新中！

2月はなわとびと並行して、ダンス練習で体力づくりに取り組みました。このダンスを次年度の運動会で披露します。2回目の練習を24日に実施しました。昨年も教えていただいた講師の橋本先生においでいただいています。このころになると高学年は余裕の表情で踊っていました。体力づくりに効果があるようで、1曲踊り終わったら身体がポカポカあたたまります。橋本さんも2時間踊り続けると足がパンパンになるそうです！

講師の先生の「がんばるぞー！」のかけ声に「おー！」と元気いっぱい声を返し、練習のスタートです。今年度2度目の練習ということもあり、手の伸ばし方や目線など細かい部分もご指導いただき、一生懸命踊る子どもたちの姿がみられました。

最後に橋本先生から子どもたちに「運動会まで各自50回練習しよう！」と声をかけていただきました。

子どもたちみんなで力を合わせてがんばっていきます。元気なダンスをご期待ください。

27日(土)のなわとび大会が終わると春に向けて体力づくりも本格化します。人数は少ない都路っ子ですが、がんばる力と心は人一倍です。大きな応援もよろしくお願いします。



今後の予定

- 5日(金) 防災に関する講話(都路分署)
- 11日(木) 東日本大震災追悼集会
- 15日(月)～ 卒業式練習
- 19日(金) 卒業式予行
- 23日(火) 卒業証書授与式・修了証書授与式
- 29日(月) 離任式 教室移動



今年もひな人形が登場しました

科学実験教室（高学年）

高学年の科学実験教室講師として福島大学の平中先生にお越しいただきました。今日の実験教室のテーマは「雲」です。「雲さわったことある？」との問いには、「ないです！」「手が届きません！」と答えが出ます。そこでまずは、雲を発生させる実験を行いました！市販の炭酸キーパーを使ってペットボトルに空気をためていきます。たまった空気を抜くと・・・『ポンッ！』

なんと一瞬でペットボトルの中に『雲』が現れました。

子どもたちもポンプを使って実験開始！ペットボトルの温度や固さを確かめながら雲を発生させていました。空気中のほこりやちりに水蒸気がくっつき、まとまることで雲がよりはっきりと見えるのですね。道具を使った先生の具体的な説明に、「なるほど～」と子どもたちは納得していました。そして、上手になった子どもたちからは、「さわれましたよ～！」の声！楽しく科学を学んだ子どもたちは大満足です。



民話の読み聞かせ会

今年度最後の都路民話の会の皆様による読み聞かせ会を行いました。

小さい子たちからは「前も会いましたね。」「あ！『五十人山』って知ってる！」と、近所の方々のような気持ちで気軽に話しかける姿が多くみられました。

読み聞かせが終わった後、民話の会の方々から、

「お話の優しさを感じ取っている質問をしてくれた子がいてうれしかった。」

「質問してもらえてよかったです。」

と、お話をいただきました。

今年度も読み聞かせを聞いて、都路の民話や、民話特有の語り口調に触れたり、感想を伝え合ったりとたくさんのいい経験ができました。

先日、『都路の民話集』『都路方言かるた』もいただいているので、ぜひご家族で読んで楽しんでみてください。

